
VALDEMEMBRA 

AGRICU rURA 
OTRA LEGISLATURA SIN DEMOCRA
TIZAR EL CAMPO 

Durante tres años y medio 
que ha durado la legislatura 
actual con gobierno del PSOE, 
se ha desaprovechado una opor
tunidad de oro para democ ra
tizar el campo y organizarle 
en base a organizaciones soci~ 
les y económicas realmente de
mocráticas. Pero en lugar de 
actuar en este sentido se ha 
hecho todo lo contrario y aho
ra con las cortes disueltas 
podemos decir que las personas 
que desde hace muchos años 
dominaban el campo están i gual 
de fuertes o más que antes. 

Pareciera como si el gobier 
no le hubiera dolido la mani
festación de Madrid y hubiera 
lanzado, aunque algo timida
mente, tambien hay que decirlo 
su artillería contra sus pro
motores. Pero tambien habría 
que preguntarse por qué eso 
no se hizo antes, por qué des
de el inicio de su mandato el 
ministro 
tuó con 
con la 
haberlo 

de agricultura no ac
las Camaras Agrarias 
energía que debería 
hecho, destituyendo 

a todos los vocales, coyo man
dato ya había c aducado y dando 
el protagonismo a las organi
zaciones democráticas. Sin em
bargo todo ha , sido c omponendas 
con los poderes fác ticos del 
c ampo. 

LAS CORTES DISUELTAS 

El presidente del gobierno 
en uso de sus facultades c ons 

titucional es disolvió las Cor
tes. 

Esto significa que todas 
las Leyes actualmente e n dis
Cl.A.sión par] amentaria quedan 
paralizadas hasta la próxima 
legislatura, es decir, hasta 
después del verano ya que las 
elecc iones serán el día 22 de 
Junio. De estas l eyes parali
zadas y sobre las cuales el 
nuevo gobierno decidirá si si
guen adelante o son retiradas, 
c aben destacar por su impor
tancia para ]a agricultura la 
de Cámaras Agrarias y la de 
Cooperativas. 

ACERADO DE LAS CALLES VIRGEN FORMA DE PAGO 

RE DUCIDOS EN UN 50% LOS COSTES 
DE LOS ACTOS NOTARIALES PARA 
LAS EXPLOTACIONES FAMILIARES 
AGRARIAS 

El Consejo de Mi nistros 
aprobó un Real Decreto por e l 
que se reducen en un 50% los 
gastos que deben sufragar, 
ante el notario y l os regis
tra dores de l a propiedad, las 
e xplotaciones familiares agra
r ias y los agricultores jóve
nes cuando realicen c ualquier 
t rámi te de sucesión o c ambios 
de titularidad en l a explota
c ión. 

Esta reducción de los cos
t es notariales afectará a par
t tr de ahora a las designacio
n es de sucesor en l as explota
c iones familiares, la transmi
S10n patrimonial, l a agrupa
c ión de fincas para constituir 
una explotación, las posibles 
h ipotecas en el c aso que las 
h aya y las adjudicac iones he
r edi tarias, como supuestos más 
h abituales. 
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ASI LES VA A LOS COMUNITARIOS 

Según l as estimac iones el 
poder de c ompra de l a renta 
de l os agricul tores ( poder 
adqui s i tivo ha bajado en 
1985 alrededor del 13' 5% de 
media en la c omunidad por re
ferencia a 1984. 

En el curso del último de
cenio ( 1975 - 1985 ) el poder 
de compra de l a renta de los 
agricultores ha disminuido 
c erca de un 24% en total de 
media en el seno de la comuni
dad. Si se considera el último 
año, a saber: 1985, por refe
rencia a 19 75, la renta de 
los agricultores actualmente 
es un 30% inferior y la cosa 
parec e que va a seguir de esta 
forma , por lo menos según se 
puede adivinar, teniendo en 
cuenta las propuestas de pre
cios agrícolas y corresponsa
bilidad de la comisión de 
Agricultura de la CEE. 

CUANDO VENGAS A STAR PUB 
y VILLANUEVA No ha quedado todavía espe

cificada puesto que aunque se 
trate de una 11 obra del Ayun
tamiento" de la subvención 
del MOPU, que en principio cu
brirá el asfaltado de la cal
zada y el importe del bordillo 
no se conoce su alcance. La 
parte del presupuesto que fal
te por · cubrir será absorbida 
por los vecinos de estas ca
lles, a razón de metros linea
les de fachada que posean. 

NO DEJES DE VISITAR TARAZONA 
Dado que era intención del 

MOPU el pavimentado de estas 
calles ( calzada ), se aprove
chó la ocasión para poder rea
lizar las obras de encintado 
y pavimentado del acerado. 

El bordillo a emplear para 
el encintado ,será de hormigón 
prefabricado sentado sobre 
hormigón en masa. Las dimen
siones de este bordillo serán 
25x10 y 25x14, 10 que hará su
bir el nivel de acerado por 
eenc ima del nivel actual, me
tros lineales de bordillo a 
emplear 1469 aproximadamente. 

El pavimento será de terra
zo de 40x40 con dibujo. Los 
metros cuadrados de terrazo 
a emplear serán 2.491. 

Asi mismo se colocarán im
bornales para la recogida de 
aguas. 

En la parte situada enfren
te del antiguo Asilo se hará 
un ensanchamiento de la acera 
mediante un muro de piedra y 
hormigón, que formará un pel
daño. 

El montante total del pro
yecto, esto es, el importe de 
contrata, asciende a la canti
dad de 5.919.740 pts. 

( Viene de la 1ª página 

MIGUEL PANADERO. 

NUEVA VIRGEN DE LA SOLEDAD 

Hace unos meses el Ayunta
miento compró una nueva imagen 
de la Virgen de la Soledad con 
motivo del hurto de la ante
rior c uando se llebaban a ca
bo las tareas de reparaC10n 
del edificio del Ayuntamiento. 

La imagen ya ha sido colo
cada sobre la puerta principal 
de nuestra casa Consistorial. 

Esperemos que nos dure tan
tos años como la anterior y 
que no tenga tan siniestro 
final. 

Las autoridades locales pagarán 
reserva de seguridad para los meses punta, 
en cuanto a necesidades se refiere. 

175.000 ptas., por el terreno comprado, 
cuya extensión es de unos 1.700 metros cua 
drados y que en la actualidad se encuentra 
plantado de viñedo. 

El precio puede parecer algo elevado, 
pero debemos tener la cuenta que era un 
tema que se necesitaba solucionar lo antes 
posible, con el fin de poder optar a dife
rentes ayudas económicas por parte del es
tado. 

La previsión es de perforar hasta unos 
400 metros de profundidad, y una vez efec
tuado disponer de los tres pozos de forma 
coordinada y con ello tener siempre una 

Según el Sr. Alcalde de nuestro pueblo, 
la máquina perforadora debía de instalarse 
en el lugar de la obra a finales de Mayo, 
pudiendo apreciarse ya un cierto retraso. 

Tras el sondeo, que se preve e dure unos 
3 meses, se elaborará un proyecto de con
aucción del agua a cuyo termino se inicia
rán las obras propiamente dichas. 

Se piensa que dicho pozo, pueda utili
zarse en el verano de 1.987, existiendo 
la duda y la preocupación por lo que va 
a pasar es te año 1.986, ya que como más 
arriba comentamos, los pozos ya existentes 

se encuentran por debajo del óptimo desea
do. 

Dicho Ayuntamiento ha conseguido que 
se realice tanto el proyecto de perfora
ción, como la perforación en sí, de forma 
gratuita, lo que supone una subvención de 
unos 10 millones de pesetas. Las estima
ciones apuntan hacia un coste total de la 
puesta de las conducciones de unos 16 mi
llones que en un 20% aproximado, recaera 
sobre los contribuyentes de Tarazona, en , 
contribuciones especiales, es decir unos 
3'2 millones que debemos pagar entre todos 
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